

Prima Baukultur

Architekturforum Lob für Kimratshofen

Kempten/Kimratshofen „Zum regelrechten Vorbild in Sachen Baukultur mausert sich in jüngster Zeit der Altusrieder Ortsteil Kimratshofen.“ Dieses Lob spricht das Architekturforum Allgäu in seiner „Randnotiz“ aus, in welcher der Verein regelmäßig öffentlich über Gebäude und Gestaltung berichtet und urteilt. In Kimratshofen werde mit zwei dorfbildprägenden Gebäuden vorbildlich umgegangen, so das Architekturforum: mit der Alten Schule sowie mit dem Gasthaus Alte Post.

Wie berichtet wurde das Alte Schulhaus aus dem 18. Jahrhundert vor Jahren mit viel Eigenleistung und Gemeinschaftsarbeit seitens der Bürger saniert. Dies wurde mit dem Sonderpreis des Bezirks Schwaben für die denkmalpflegerische Sanierung wertvoller Bausubstanz und dem Staatspreis „Dorferneuerung und Baukultur“ honoriert. Seit 2011 fungiert das Gebäude als dörflicher und kirchlicher Begegnungsraum.

Die Alte Post, an der Hauptstraße liegend und deshalb nicht nur histo-

risch sondern auch städtebaulich bedeutend, ist nach einem Leerstand inzwischen im Besitz der Marktgemeinde Altusried. Die Kimratshofer Bürger müssen sich über einen Verein um das Haus und seine Vermietung kümmern.

Das Architekturforum streicht sowohl das Bürgerengagement als auch das behutsame, zielgerichtete Gestalten heraus. (az)



Vorbildliche Sanierung: die alte Schule in Kimratshofen. Archiv-Foto: Ralf Lienert